



25. Oktober 2021

Neue Projekte zur Förderung und Belebung des Walliser Sports

Das kantonale Sportamt (KSA) und der Sportfonds lancieren mehrere Projekte zur Sportförderung und Gesundheit der Walliser Bevölkerung. Diese Projekte sollen den Aktivitäten von Sportvereinen und -verbänden sowie den sportlichen Trainings junger Menschen, die durch die COVID-19-Pandemie gebremst wurden, eine neue Dynamik verleihen. Die Sportvereine und -verbände sind die Säulen des Sports, und es ist wichtig, dass sich die Walliser Bevölkerung weiterhin im Sport engagiert.

Das kantonale Sportamt (KSA) und der Sportfonds haben die Kampagne Team Valais zur Förderung des Vereinslebens und der Begeisterung für den Sport gestartet. Ein fiktiv erstelltes Team, das Team Valais, bringt eine breite Palette von Walliser Athletinnen und Athleten aus verschiedenen Sportarten zusammen. Die Speerspitze der Kommunikation ist das Team Valais Allstars, das zwölf aktive Athletinnen und Athleten umfasst. In einem ersten Schritt werden Iwan Arnold, Lore Hoffmann, Marielle Giroud, Nico Hischier, Ramon Zenhäusern, Sébastien Reichenbach, Théo Gmür, Victoria Kreuzer, Yael Margelisch, Kilian Frankiny, Loic Meillard und Lucas Malcotti die Kampagne mitgestalten. Die Athletinnen und Athleten werden Vereine besuchen, um mit den Mitgliedern zu trainieren und sie zu ermutigen, ihre sportlichen Aktivitäten weiterzuführen.

Unabhängig vom Team Valais hat das kantonale Sportamt die IT-Plattform sportwallis.ch geschaffen. Künftig werden alle relevanten Informationen zum Sport im Wallis an einem Ort verfügbar sein. Auf der Website werden unter anderem kommende Veranstaltungen, Walliser Sportverbände und das Sportförderungsprogramm Jugend+Sport (J+S) des Bundes vorgestellt.

Ausserdem hat das kantonale Sportamt in Zusammenarbeit mit der Dienststelle für Geoinformation (DGI) und den Walliser Gemeinden ein Inventar mit allen bestehenden Sportanlagen im Kanton erstellt. Dieses ist in Form einer Karte auf der Plattform sportwallis.ch integriert.

Die Kommunikation zum Team Valais wird hauptsächlich über die traditionellen und sozialen Medien (#teamvalais) erfolgen. Die Designer des Projekts haben ein Key Visual erstellt, das als Aufhänger für die verschiedenen Aktionen dienen soll. Der Verlauf der Kampagne, die Biografien der Athletinnen und Athleten sowie die Liste der Team Valais Events sind auf sportwallis.ch zu finden.

Kontaktperson

Grégoire Jirillo, Chef des kantonalen Sportamts, 027 606 52 46

Ralf Kreuzer, wirtschaftlicher Mitarbeiter, kantonales Sportamt, 027 606 52 48

